
An dieser Stelle noch einmal:

1. Die Deep State Kabale hat Covid 19 als Giftcocktail 
hergestellt.

2. Covid 19 ist kein Virus!

Covid 19 bedeutet:

Cov = Cover/Fassade/Lüge

id = Identifikationsnummer

19 = die Impfungen sollten weltweit 2019 umgesetzt werden
und somit hätte jeder seine Identifikationsnummer im Blut 
und auf dem Papier.

3. Der Geheimdienst der Erdallianz hat Bescheid gewusst 
und den Giftcocktail schon vor 2019 in den Laboren von 
Wuhan (unter dem Damm) neutralisiert. 

Aber: 

Er hat auch gleichzeitig das dort von dem Blut der 
vergewaltigten, gefolterten und getöteten Kindern 
hergestellte Adrenochrom mit diesem Giftcocktail 
"bereichert".

ALLE, die regelmäßig dieses Adrenochrom konsumieren, 
werden sterben!

Also:

Wenn Du keiner dieser Adrenochrom Konsumierer bist, 
wirst Du auch niemals Covid bekommen!

Alle Sterbefälle sind reine Erfindung!

Sie wollen Dir Angst machen, damit Du Dich impfen läßt.

a. Sie verdienen sehr gut daran!

b. Wenn Du Dich schlecht nach der Impfung fühlst, werden 
Sie Dir noch eine geben und noch einmal verdienen.

c. Die Spätfolgen werden Krankheit und Tod sein. 

An Deiner Krankheit können sie noch einmal verdienen.

Und Dein Tod ist sowieso gewollt.



 Dafür steht der Plan der Entvölkerung. der NWO

d. Die Kommenden Heilkapseln, auch Med Betten genannt, 
können Dich von dieser Impfung heilen, aber wir wissen 
noch nicht, ob sie tatsächlich in diesem Jahr kommen 
werden. 

Du könntest bis dahin schon gestorben sein!

e. Hab keine Angst und lass Dich nicht impfen!

COVID 19 ist ein Cover um Dich zu einer Nummer zu 
machen, die macht was der tiefe Staat für Dich geplant hat.

Für den Fall, dass Du schon geimpft bist: Trump hat im 
letzten Jahr gesagt, dass wir diese Betten Mitte des Jahres 
2020 erhalten werden. 

Ich denke, dass sich die Erdallianz auf alle Geimpften 
eingestellt hat.

Ganz sicher werden diese die ersten sein, die diese Betten 
benutzen dürfen um wieder von diesen Giften befreit zu 
werden.

Dann gibt es noch Informationen darüber, dass das Militär 
damit beschäftigt ist, zurzeit auch diese Impfampullen 
gegen andere nicht gefährliche auszutauschen und insofern 
zu neutralisieren.

Hier soll es sich um Vitamin D handeln.

Aber wissen wir, wo diese schon neutralisiert worden sind?

Nein!


